

Escuela de Padres, Madres y Familias

¡Bienvenidos a una nueva edición de la newsletter de Escuela de Padres de la AMPA!

¡Feliz Año Nuevo!

Desde la AMPA Cortes de Cádiz deseamos que hayáis disfrutado mucho de las vacaciones en compañía de vuestros seres queridos. Esperamos que el 2024 sea un año lleno de oportunidades para todos.

Empezamos este nuevo año con propuestas interesantes para toda la familia y actividades que seguro que os van a sorprender. Estad atentos a las comunicaciones que lleguen desde la AMPA para no perderos nada de lo que tenemos preparado para vosotros.

Próximos eventos



Miércoles, 31 enero 17:30

PANTALLAS, SALUD Y DESARROLLO. EN LA INFANCIA Y ADOLESCENCIA

¿Qué hay detrás de todo esto? La ciencia lleva detectando problemas y midiendo el impacto de potenciales soluciones desde hace más de una década. El acúmulo de conocimiento científico es enorme. El desarrollo de la neurociencia y los estudios de cómo afectan las pantallas a la salud en todas las edades y a todos los niveles permitió dar recomendaciones con evidencia científica. Además, en la actualidad sabemos cómo afectan al neurodesarrollo, al desarrollo psicoafectivo, al aprendizaje, a la salud laboral, a los hábitos de vida saludables. ¿Te interesa conocer qué sabe la ciencia y cómo llevarlo a la práctica?

Fecha: 31/1/2024

Hora: 17:30 h

Ponente: M^a Angustias Salmerón Ruiz.
@mamamujerespediatra.
Pediatra Hospital Ruber Internacional.
Coordinadora del grupo de salud digital de la Asociación Española de Pediatría.



Estrenamos las actividades de la **Escuela de Padres** con una charla muy interesante sobre el **impacto que el uso de las pantallas tienen en la salud y el desarrollo** de nuestros hijos e hijas.

La Dra. M^a Angustias Salmerón, pediatra, divulgadora y coordinadora del Plan Digital de la AEdP, nos hablará sobre el efecto que el uso de los dispositivos digitales tiene en todas las edades y a todos los niveles, siempre basado en la evidencia científica.

Para asistir a esta interesante charla, no tenéis más que registraros en el siguiente enlace

[Formulario de Inscripción](#)



Lunes, 12 febrero 17:15



Conferencia – Taller
ENTRENAMIENTO MENTAL EDUCATIVO

Miguel Bocco Piqué
Coach Internacional

Experto en desarrollo intelectual

En la misma el Coach nos demostrará como cualquier alumno es capaz de **leer tres veces mas rápido** con total comprensión.

Como **memorizar** información de **inmediato** con total seguridad y a **largo plazo**.

La importancia de la **concentración** y el aprender a **escuchar** correctamente.

Todo ello contará con **demostraciones en vivo** a cargo del Coach y la participación del **público** presente.

Familias, alumnado y docentes.

Contaremos con la presencia del coach internacional Miguel Bocco, experto en desarrollo intelectual y creador del Método EME (Entrenamiento Mental Educativo), quien nos ofrecerá una **charla-taller sobre lectura rápida y eficaz, distintas técnicas de memorización y la importancia de trabajar nuestras capacidades.**

Será una clase muy amena y entretenida para los asistentes, ya que es muy participativa, y estará **abierta a toda la familia.**

Aún no se ha abierto el formulario de inscripción, pero en breve lo tendréis disponible en el correo y en la web de la AMPA.



Martes, 19 marzo

Miércoles, 20 marzo



JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS

MARTES 19 Y MIÉRCOLES 20 DE MARZO DE 2024

REUNIONES PRESENCIALES EN EL PABELLÓN POLIDEPORTIVO
(entrada por la calle Isabel de Valois)
No se permite asistir con niños.

Inscripciones mediante formulario:

- para el martes 19 el formulario se abrirá el lunes 11 de marzo a las 10:00.
Imprescindible inscribirse a través del siguiente enlace:
[Pincha aquí para inscribirte](#) 
- para el miércoles 20 el formulario se abrirá el martes 12 de marzo a las 10:00.
Imprescindible inscribirse a través del siguiente enlace:
[Pincha aquí para inscribirte](#) 



¿Algo más...?

En esta sección os ofrecemos recursos y actividades para realizar en familia

Descuentos por ser socios de la AMPA



Campaña de **AÑO NUEVO 2024 de Hotelius Club**, disponible desde el 11 de enero hasta el 29 de febrero. Con nuevos hoteles con ofertas especiales para explorar algunos destinos de Europa y España durante esta temporada.

Las personas asociadas cuentan con un descuento en más de 125.000 hoteles en 10.000 destinos de forma permanente, accesible desde la página principal del colectivo [TARJETA FAPA HCLUB](#)

¡Recarga pilas y atrévete con la cuesta de enero!

Todas las marcas que te motivarán para que este nuevo año comiences con energía. Planifica tus escapadas y vacaciones y disfruta de una vida llena de bienestar.

Descarga el folleto e instrucciones [aquí](#)



MAGIA
por
BENÍN

Presentamos la **14ª edición del Show Magia por Benín**, que vuelve con muchas ganas a Madrid los próximos **16, 17 y 18 de febrero de 2024**.

Magia por Benín es un proyecto solidario cuyo objetivo es recaudar fondos para escolarizar a niños en situación de alta vulnerabilidad acogidos por Mensajeros de la Paz en Benín (África). Todos los participantes colaboran de manera altruista para que cada euro recaudado llegue íntegramente a Benín. Los shows son para todos los públicos y tienen una duración aproximada de 90 minutos y combinan diferentes disciplinas de la magia (visual, cómica, de cerca, grandes ilusiones) con la participación virtual de los niños de Benín.

La **#14 Edición** del espectáculo tendrá lugar el viernes 16, sábado 17 y domingo 18 de febrero de 2024 en el Salón de Actos de la Escuela Superior de Ingeniería Industrial de la Universidad Politécnica de Madrid. Podéis colaborar comprando las entradas y asistiendo al evento o aportando a la 'Fila Cero' (no incluye la entrada al espectáculo).

Compra tus entradas en este [enlace](#)

¿Te ha gustado nuestra newsletter? ¿Quieres que tratemos algún tema en especial?

Escríbenos a info@ampacortesdecadiz.com o escueladepadres@ampacortesdecadiz.com

Asociación de Madres y Padres de Alumnos del C.E.I.P. Cortes de Cádiz

Avenida Niceto Alcalá Zamora, s/n. 28050 Madrid

Imágenes: Freepik y Canva